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Abstract (en)
The block comprises a U-shaped widened opening in the transverse sides and a longitudinal side opening which forms the upper part of the
widened U. A protuberance located at the base of the U enables the fitting and sliding of the construction block in the longitudinal side opening of
another block to form an assembly of at least two construction blocks. An Independent claim is included for a mold for making the blocks.

Abstract (fr)
Bloc de construction de bâtiment de forme sensiblement parallélépipédique, emboîtable par tenon et mortaise, caractérisé en ce que ledit bloc
comprend une ouverture en forme de U évasé sur les côtés transversaux du parallélépipède et un côté longitudinal ouvert dont l'ouverture forme
au moins partiellement la partie supérieure du U évasé et en ce qu'il comprend une protubérance située à la base du U évasé, ladite protubérance
permettant l'emboîtement et le coulissement du bloc de construction dans l'ouverture du côté longitudinal d'un autre bloc de construction pour
former un assemblage d'au moins deux blocs de construction. <IMAGE>
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